

# ★ あげぼの ★

上越市立直江津南小学校

## 「みなみこども祭り」特集

10月24日(日)に、みなみこども祭りを実施しました。新型コロナウイルス感染症予防のため、昨年度は作品展として平日に実施しましたが、今年度は縮小しながらも、午前子どもたちの縦割り班による活動を、午後ご家庭の皆様からの作品鑑賞を行うことができました。子どもたちのいつもより元気なよい「おはようございます！」のあいさつで始まった当日は、様々なところで笑顔が輝いていました。

各委員会でコーナーを開き、縦割り班でそれぞれのコーナーをまわって楽しみました。

コーナー名	委員会
クイズ!歯を取り戻そう大作!!～君は歯を何本取り戻せるかな?!!～	健康
班対抗宝探しバトル	掲示
魚釣り	環境美化
クイズ!君たちはどっちを選ぶ?!	総務
ハロウィンカボッチャ	生活
ストラックアウト	スポーツ
おぼけから放送機器をとりかえせ	放送
みんなで探せ!ワクワクドキドキ本探しゲーム	図書
かままで届け「わくわくピザスピー」	給食
みなみっ子チャレンジ スリッパでGO!	PTA



〈総務委員会〉おぼけ屋敷をイメージし、担当者はおぼけの仮装もして雰囲気盛り上げました。



〈保健委員会〉歯に関するたくさんのクイズに挑戦。難問も多かったのですが、歯についてよく分かりました。



〈掲示委員会〉教室内のいたるところに工夫して隠された宝を、班のメンバーで協力して探し出しました。

〈スポーツ委員会〉ボールで落とした板の裏には点数が隠されています。何点をとったかは、当ててからの楽しみでした。



＜環境美化委員会＞いろいろな魚が泳ぐ池で魚をゲット！大きい魚でも釣り上げるには技が必要でした。



＜給食委員会＞ピザ型フリスビーを、高得点枠をねらってコントロールよく投げ入れました。



＜図書委員会＞普段見慣れている本の配置を思い出して、指定された本を探し出しました。



＜生活委員会＞パラリンピックでもお馴染みのカボッチャに挑戦。手作り球の複雑な動きに一喜一憂でした。



＜PTA＞高得点をねらい、履いたスリッパを思い切り飛ばしました。思わぬ方向に飛んで笑顔がこぼれました。

＜放送委員会＞暗くした理科室で、わずかな明かりを頼りに放送機器を探し出しました。写真が撮れないくらい暗くなった理科室でした。



絵画や工作などの作品も力作ぞろい。どの作品にも子どもたちの思いが詰まっていました。

### ＜マラソン大会での一コマ＞

11/2 のマラソン大会の朝、「走っていて苦しくなった時、目標を思い出して最後まで頑張り、ゴールした後、“走り切った！”と、達成感を味わってほしい。」という旨の話をしました。ゴールしたある子どもが、「校長先生の話を思い出して最後まで頑張ったよ。」と教えてくれました。その姿はとて堂々としていて嬉しいかぎりでした。

当日は途中から雨になってしまいましたが、たくさんの応援をありがとうございました。

### 【12月の行事予定】

- 12月1日（水）個別面談
- 6日（月）委員会
- 10日（金）地域子ども会、集団下校
- 13日（月）ベルマーク
- 22（水）・23日（木）給食後下校
- 24日（金）2学期終業式